

学校運営協議会便り

平成 28 年 7 月 25 日

第 3 号



第 1 回運営協議会 次第

1. 代表あいさつ
2. 学校長あいさつ
3. 教育委員会あいさつ
4. 夏季休業の様子について
5. 次回予定について
6. 屋上緑化芝生について

地域協働学校委員会より

いよいよ長い夏休みが始まりました。期間中は普段の生活から離れ、のびのびと羽を伸ばすこともあるでしょう。その生活に慣れてしまい、2学期初めに登校拒否なりやすいというニュースもあります。会長からも、ラジオ体操やプール、サマーワークショップなど、学校に常に目を向ける取り組みは大切だというお話がありました。サマーワークショップは現在、対象が落三児童となっていますが、他校の児童や保護者、地域の方など多くの方に参加していただけるよう検討していきたいと思えます。

今年度のサマーワークショップでは下記のような講座が開催されます。今年度は保護者・地域・新宿未来財団・東京都印章技能士会の方が講師を務めて下さっています。講座で作成したもので夏休みの自由研究とすることもできます。

- ★絵手紙を書こう
- ★オリジナルはんこ製作
- ★コーディネーショントレーニング
- ★生け花にふれてみよう
- ★パステルを使って絵を書こう
- ★墨流しを作ろう
- ★電池を作ろう
- ★いっしょに生きる～動物との共生～
- ★小学生バレーボール教室
- ★英語で道をきかれたら?!
- ★フラワーボックスを作ろう
- ★しゅうじきょうしつ

来年度も、子ども達が楽しく充実した時間となるよう、皆様にご協力をお願いいたします。

